## Organisation

Der Unterricht im Fach "Tänzerische Früherziehung" dauert 2 Jahre. Er findet einmal wöchentlich statt. Die Kinder bleiben in der Regel für diese Zeit in einer festen Gruppe zusammen.

Weitere Angebote sind auf Anfrage möglich (Gruppenstärke ab 5 Personen)

z.B.

### Kosten

Monatliches Unterrichtsentgelt: siehe gültige Entgeltordnung

Anmeldeunterlagen erhalten Sie bei der Musikschule für den Landkreis Göttingen.

Briefanschrift: Reinhäuser Landstraße 4 37083 Göttingen

Telefon: (0551) 525 500 Fax: (0551) 525 179

Ansprechzeiten:

montags – donnerstags 08.30 – 15.15 Uhr freitags 08.30 – 12.00 Uhr

Besuchszeiten:

Mo. – Fr. 08.30 – 12.00 Uhr Mo. – Do. 14.30 – 15.00 Ihr **Ganzheitliches Ausdruckstanzen** 

für Kinder, Jugendliche und Erwachsene

Herausgeber: Landkreis Göttingen Der Landrat





















Für Kinder im Alter von 3-6 Jahren

## Sehr geehrte Eltern,

neben den Grundfächern
"Musikalische Grundausbildung" (MGA) und
"Rhythmischer Instrumentalunterricht" (RI)
bietet die Musikschule auch das Fach

Musikalische Früherziehung und Tänzerische Früherziehung

an.

# Aufgabe des Unterrichts in der Tänzerischen Früherziehung

Im Mittelpunkt steht der natürliche, spontane Ausdruck des Kindes in der Gruppe über seinen Körper und die Freude an der Bewegung.

- spielerisch und kindgerecht werden die Kinder zu tänzerischen Bewegungen mit und ohne Musik angeleitet
- die Kinder erhalten die Möglichkeit neue Bewegungen und tänzerische Ausdrucksmöglichkeiten zu erforschen und zu entwickeln
- sie erfahren die Bewegung in der Gruppe
- sie erhalten eine Grundlage, ihre Körperwahrnehmung zu verfeinern und sich mittels körperlicher Bewegung individuell auszudrücken

#### Unterrichtsinhalte

Der Lehrplan folgt dem Ansatz der natürlichen Bewegungsabläufe und unterstützt die Entwicklung auf spielerische Weise. Die Inhalte des Unterrichtes orientieren sich an den unterschiedlichen Bedürfnissen der Gruppe.

Körperwahrnehmungsübungen

Tänzerische Grundbewegungen

Rhythmische Übungen

Freie Bewegung nach Musik

Umsetzung von Geschichten im tänzerischen Ausdruck

Kreistanz